

## Nécrologie.

---

### ANDRÉ BLANCHARD.

---

L'école des Beaux-Arts de Lyon a fait une perte bien regrettable dans l'un de ses professeurs, M. André Blanchard, mort le 21 décembre 1850, après une douloureuse maladie qui, depuis plus d'une année, le tenait éloigné de ses élèves. Cet artiste s'était révélé dans la plupart des Expositions de la Société des Amis-des-Arts comme le plus habile de nos peintres de portraits. Il emporte les regrets de tous ses élèves et de tous les artistes qui ont été ses camarades ou ses émules.

Voici en quels termes le directeur de notre École des Beaux-Arts, M. Bonnefond, s'est exprimé sur la tombe de son collègue :

« MESSIEURS,

« Il y a huit jours à peine, nous accompagnions à sa dernière demeure Victor Orsel, notre ami d'enfance, le compagnon de nos études et l'un des artistes les plus éminents de notre époque.